



## Preisliste 2023 für Fledermausnetze


### Netzhöhe 4 Meter, 4 Regale, Farbe weiß oder schwarz

	22 dtex (kleine Arten)		22 dtex plus (mittelgroße Arten)		44 dtex (große Arten)	
	Netzlänge	Art. Nr.	Netto-Preis	Art. Nr.	Netto-Preis	Art. Nr.
4 Meter	200011	26,50 €	200323	29,00 €	200025	31,50 €
6 Meter	200012	33,50 €	200324	36,00 €	200026	39,00 €
8 Meter	200013	43,00 €	200325	45,50 €	200027	48,50 €
10 Meter	200014	51,50 €	200326	55,00 €	200028	55,50 €
12 Meter	200015	57,00 €	200327	60,50 €	200029	62,00 €
15 Meter	200016	68,50 €	200328	64,00 €	200030	72,50 €

### Netzhöhe 8 Meter, 8 Regale, Farbe weiß und schwarz

	22 dtex (kleine Arten)		22 dtex plus (mittelgroße Arten)		44 dtex (große Arten)	
	Netzlänge	Art. Nr.	Netto-Preis	Art. Nr.	Netto-Preis	Art. Nr.
4 Meter	200017	58,00 €	200329	62,00 €	-	-
6 Meter	200019	61,00 €	200330	65,00 €	nicht möglich	
8 Meter	200020	82,00 €	200331	86,00 €		
10 Meter	200021	92,50 €	200332	97,00 €		
12 Meter	200022	103,00 €	200333	108,00 €		
15 Meter	200023	115,50 €	200334	121,00 €		

### Material von der Rolle

	22 dtex (kleine Arten)		22 dtex plus (mittelgroße Arten)		44 dtex (große Arten)	
	Farbe	Art. Nr.	Netto-Preis/kg	Art. Nr.	Netto-Preis/kg	Art. Nr.
weiß	200010	146,70 €	200335	159,00 €	200024	155,70 €
schwarz		160,65 €	200336	180,00 €		169,70 €

Auf Wunsch sind andere Netzlängen lieferbar. Des Weiteren kann auf Wunsch eine Rolle Flickgarn bestellt werden.

Bei auftretenden Fragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung.



Arbeitskreis Fledermäuse  
Sachsen-Anhalt e.V.



## Hinweise zu Puppenhaarnetzen der Firma Solida

Auf Initiative des AK Fledermäuse Sachsen-Anhalt e. V. produziert die Firma Solida seit dem Jahr 2014 auch acht Meter hohe Netze in verschiedenen Längen.

Neu im Programm sind **22 dtex plus** Puppenhaarnetze.

Diese Netze zeichnen sich durch eine höhere Reißfestigkeit der Maschen aus. Insbesondere Arten wie *Nyctalus leisleri*, *Vespertilio murinus*, *Myotis dasycneme*, *Miniopterus schreibersii*, *Eptesicus nilssonii*, *Pipistrellus nathusii* und *Pipistrellus kuhlii*, die unter Umständen bei hoher Fluggeschwindigkeit gefangen werden, beschädigen das Netz weniger.

Unabhängig von der Wahl des Puppenhaarnetz-Typs **müssen Fledermausnetze permanent überwacht werden!** Es ist darauf zu achten, dass Fledermäuse Netzmaschen nicht fressen. Die Fledermausnetze sind ausschließlich für den Fledermausfang geeignet.

Ich wünsche allen Interessierten viel Erfolg!

Bernd Ohlendorf

## Notes on Solida hair mist nets

Since 2014, on the initiative of AK Fledermäuse Sachsen-Anhalt e. V., the company Solida has also been producing eight-metre-high mist nets in various lengths.

A new addition to the product range are **22 dtex plus** hair mist nets. These mist nets are characterised by a higher tear resistance of the meshes. In particular, species such as *Nyctalus leisleri*, *Vespertilio murinus*, *Myotis dasycneme*, *Miniopterus schreibersii*, *Eptesicus nilssonii*, *Pipistrellus nathusii* and *Pipistrellus kuhlii*, which may be caught at high flight speeds, damage the mist nets less.

Regardless of the choice of the hair net type, mist nets for bats must be permanently monitored! Care must be taken to ensure that bats do not eat net mesh. The hair mist nets are only suitable for catching bats.

I wish every success to all those who are interested!

Bernd Ohlendorf